

servado á los beneméritos de la comision nombrada, el immortalizar su memoria que bendecirán las futuras generaciones, cuando comparen la historia antigua con la suya, cuando vean que esta Villa un dia vulgar es hoy privilegiada en todos conceptos. Ricos sus filones, rico el suelo, el subsuelo, sus veneros sus frutos sus cosechas: todo prosperaba antes; todo se perfecciona ahora.

Así lo concibió este vecindario que al conocer las inmensas ventajas con que Dios les brindaba prorrumpió en demostraciones febriles (permítase la espresion) y tanto fué su entusiasmo cuanto el decaimiento que un momentáneo incidente les habia hecho perder la esperanza. Este acontecimiento que retardó nuestros deseos, habla muy alto en favor de la constancia inquebrantable del Ayuntamiento y comision asociada, que no decayó, sino que redobló sus esfuerzos para no defraudar las justas esperanzas de este vecindario.

Muchas han sido las pruebas que el vecindario todo ha dado de sus justas aspiraciones, pero ni el celo del Ayuntamiento ni los esfuerzos de la comision pueden completar la obra incobada sin la general cooperacion de todos. El beneficio que hemos encontrado al orientar aguas ha sido grande pero es costoso; sin sacrificios no solo no puede llevarse adelante sino ni aun darle principio; y como puede conocer este sensato vecindario no está al alcance de la posicion de ningun particular costear tan colosal proyecto; por esta razon aunque jamás hayamos creído que estos vecinos hayan podido exigir un imposible, no obstante, nuestro deber es, estimular su cooperacion de una manera tan energética como la que han desplegado los iniciadores del beneficioso proyecto de que nos ocupamos.

Dos cosas le consumarán; confianza omnimoda en los vecinos; y general sacrificio y desinterés en todos.

Supuesto que el pueblo se presta, y los promovedores del proyecto no desmayan, creemos que no falte mas que un maduro y concienzudo estudio facultativo que en su-

dia de los resultados que se desean.

Hayamos nuestros sucesores por tan entendidos, como celosos hemos sido en la nunca bien agradecida mejora como la que ofrece el proyectado abastecimiento de aguas potables.

Seguiremos el curso de este proyecto, y debidamente enteraremos á nuestros lectores de su progresiva marcha ofreciendonos en cuanto alcancen nuestras débiles fuerzas para dar cima á este pensamiento que tanto bien ha de reportar.

Hoy para concluir solo nos resta llamar la atencion de nuestros convecinos para que concurran á la reunion que ha de celebrarse el Domingo próximo, segun anunciamos en el lugar preferente de este número.

Alli abrigamos la confianza de encontrar á todos los hijos de Cuevas, pues seria calificado de mal patrio aquel que no concurra, y nuestros paisanos no pueden consentir se les llame hijos espúreos del pueblo que les vió nacer.

MINA PODEROSA ENVIDIADA

(a) CHACONA.

Habiendose dicho que en esta mina estaba introducida su vecina *Medio Mundo*, la celosa Junta directiva de la empresa propietaria ha hecho practicar amigablemente un reconocimiento, y á seguida tenemos el gusto de extractar el informe dado por el Sr. Ingeniero que lo ha efectuado.

«Al visitar hoy (29 de Junio) las labores de la parte N. de la mina *Medio Mundo*, he observado que hay dos galerias ya inmediatas á la linea de la Chacona, lo que participo para dar la grata nueva de que la linea de aquella mina penetra en esta y efectivamente.

La galeria segunda de *Medio Mundo*, dista dos metros de la linea de La Chacona y en este estado se encuentra desde el fin de la varada anterior, pues en la presente no se ha trabajado en ella.

Las galerias primera y tercera distan todavía la primera 20 metros y la segunda treinta de la linea de la Chacona.

En cuanto á la cuarta me he encontrado conque casi toda ella va sobre sopladitos del filon, de tal manera que en la presente varada se han abierto 40 metros de estos veinte son sobre un soplado de 50 centímetros de ancho que continúa hasta la linea de la Chacona, hasta la cual ha lle-

gado la cuarta galeria y desde la linea todavía se observa el soplado dentro de la Chacona en una longitud de 8 á 10 metros.

Debo hacer presente que como en el soplado es tan poquisimo lo que hay que escavar, pues solo se ensancha un poco el terreno para el pozo, los operarios han rebasado 1 metro 50 centímetros la linea de *Medio Mundo* y penetrado en la Chacona lo que es muy facil, puesto que todo esta hueco, pero el volumen del escombro arrancado no llega á medio metro cúbico con escasas señales de mineral que no merece la pena de nombrarse.

No se estrañe de 1 metro 50 centímetros de pozo de la linea, por que no es posible contenerse con mas precision dentro de los límites, á no estar el Ingeniero siempre á la vista del trabajo.»

MISCELÁNEA.

—La mina *Recompensa* del barranco Francés ha descubierto en una galeria de profundidad á L. y á los sesenta y tantos metros de la riqueza que hasta ahora ha venido explotando, un nuevo filon de un metr. de espesor, compuesto de hierro espático y galena argentífera.

Se cree que su potencia será mayor, pues aun no está completamente reconocido.

Así se nos dice por conducto autorizado

—Durante el mes de Mayo anterior, ha vendido la mina *Herminia* 4.716 quintales de mineral con ley por término medio de 42 por ciento en plomo y cinco onzas setenta y cinco céntimos de plata en el grueso: 10 por ciento y una cincuenta y siete en el labado y siete por ciento y ocho setenta y cuatro en polvos.

—Segun acuerdo tomado en junta general por la empresa de partido *S. Gregorio* que explota la demasia titulada *El Milagro de Guadalupe* de las Herrerías, se ha duplicado el número de sus acciones, siendo estas en adelante 197.

—Se ha formado sociedad de partido por término de 4 años que finalizarán el 19 de Enero de 1879, para la explotacion y beneficio de la mina del Jaroso *Belen de Salcedo*.

Consta la sociedad de 120 acciones.

—Se nos dice, que en el pozo que se está abriendo para máquina en la mina *Segunda Victoria* del Francés, se ha cortado un filon compuesto de pirita con mineral ace-rado, cuarzo y otras sustancias; y que se espera un buen resultado á los 62 metros de profundidad.